

Señales recesivas en economía de EU golpea a bolsas (El Financiero 14/0408)

Señales recesivas en economía de EU golpea a bolsas (El Financiero 14/0408) Felipe Sánchez Lunes, 14 de abril de 2008 Durante la jornada del viernes no hubo incentivos favorables para los mercados accionarios; por el contrario, predominó la influencia de noticias negativas, lo que provocó una ola vendedora en las bolsas de Estados Unidos, al igual que en México, aunque en este caso de menor magnitud. Así, el promedio de precios de la Bolsa Mexicana de Valores concluyó con un retroceso de 1.09 por ciento, con lo cual se estableció en 31 mil 302.57 unidades. La reducción se dio con un volumen de 209.3 millones de acciones y 15 mil 450 operaciones. Entraron a remate 73 emisoras, de las cuales 15 subieron, 51 perdieron y siete no variaron. En Nueva York, el promedio Dow Jones terminó la sesión con una caída de 2.04 por ciento, con lo que se ubicó en 12 mil 325.42 unidades. De igual magnitud fue la pérdida reportada por el índice de amplia cobertura, el S&P500, el cual retrocedió 2.04 por ciento para quedar en mil 332.83 puntos. Por su parte, la bolsa Nasdaq terminó con una caída de 2.61 por ciento que ubicó al Índice Compuesto en dos mil 290.24 enteros. El conglomerado General Electric reportó una caída de 6.0 por ciento en sus utilidades, con lo cual su beneficio por acción se ubicó en 44.0 centavos, pero los analistas, en promedio, estimaban una UPA de 51.0 centavos de dólar. Esto provocó un derrumbe de 12.8 por ciento en sus acciones, su peor desplome desde el crack de 1987. También se dio a conocer el Índice de Confianza de los Consumidores en abril, que fue el menor nivel de este indicador desde 1982, esto es, en 26 años. Una lectura de 63.2 puntos, en comparación con 69.5 unidades del mes anterior.